



Estadísticas mensuales

El Aeropuerto de Ibiza cierra agosto con 1.411.805 pasajeros

- Por países, España se sitúa en primer lugar con 419.099 viajeros
- Se han gestionado 13.213 movimientos de aeronaves, un 1,7% más que en agosto de 2016
- De enero a agosto más de 5.600.000 pasajeros han transitado por las instalaciones aeroportuarias

12 de septiembre de 2017

El Aeropuerto de Ibiza sumó el pasado mes de agosto 1.411.805 pasajeros, un 1,6% más que durante el mismo mes del año pasado. De todos, 1.408.006 utilizaron vuelos comerciales, lo que supone un incremento del 1,7%. De éstos, 419.099 fueron pasajeros con destino/origen nacional, mientras que 988.907 fueron internacionales.

Por países, España fue el que más viajeros contabilizó, con las cifras ya mencionadas; le sigue Reino Unido, con 400.566 pasajeros. En tercera posición se encuentra Italia, con 218.365 viajeros.

En relación a los movimientos, el aeropuerto ibicenco registró un total de 13.213 operaciones, cifra que implica un 1,7% de crecimiento en comparación con el mismo mes del año anterior. De éstas, 12.411 fueron vuelos comerciales, un 2,8% más.

Cifras acumuladas

El Aeropuerto de Ibiza ha contabilizado entre enero y agosto 5.685.388 pasajeros, un 6,6% más que en el mismo periodo del año pasado. En cuanto a las operaciones, se han llevado a cabo 55.007 movimientos, un 4,4% más.